

CORREOS.—ENTRADAS.

De Palma los miércoles por la mañana o por la noche.  
De Barcelona y Alcudia los viernes por la tarde el vapor «Puerto-Mahon».  
De Ciudadela diariamente á las 10 de la mañana el coche-correo.

CORREOS.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 8 de la tarde el vapor «Menorca».  
Para Barcelona con escala en Alcudia todos los domingos á las 7 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon».  
Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

# EL BIEN PUBLICO.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes toda la Isla.

## Correo de hoy.

MADRID 19 DE DICIEMBRE

La poblacion de Madrid ha cumplido como buena demostrando á Francia el agradecimiento que debia por su generosa conducta con las víctimas de nuestras provincias inundadas.

Desde las primeras horas de la mañana se vieron algunas casas engalanadas con colgaduras; á las doce del dia el número de balcones colgados estaba en mayoría, en algunos se veian unidas la bandera de España y la de Francia en delicada alegoría de París-Múrcia. El comercio es el que mayor parte ha tomado en la manifestacion: hemos visto las portadas de muchas tiendas adornadas con gallardetes y telas de los colores nacionales de las dos naciones.

Los edificios públicos han permanecido con su aspecto ordinario, sin sacar á sus balcones los tapices que tantos y tan diversos acontecimientos han solemnizado. Esta actitud, que demostraba el disgusto del gobierno por la manifestacion, ha retraido á muchos, pero ha excitado el entusiasmo de otros. Los empleados que en tan gran número viven en la poblacion, centro de todas las dependencias, no han tomado parte en la solemnidad, y muchos que al salir de sus casas dejaron adornados los balcones, mandaban desde la oficina recados urgentes para que las colgaduras desapareciesen.

En cambio, las clases independientes mostraban su entusiasmo, y ayer se vieron engalanadas muchas casas que no suelen mostrar esta clase de adornos.

Comparando el aspecto que ayer ofrecia Madrid con el que suele mostrar otras veces, considerando la apatía del vecindario, se veia que ayer existia deseo de demostrar algo.

El aspecto de la Puerta del Sol y de las calles del centro, por la tarde, era animado y pintoresco: en todas partes se veia andear, unida á la española, la bandera tricolor.

En los barrios extremos la animacion era tambien grande, y en pocas ocasiones se han visto lucir al mismo tiempo el tapiz blasonado de casa aristocrática y la colcha del obrero.

### En la embajada francesa

A las dos de la tarde el número de personas que acudia á dejar sus tarjetas en la embajada francesa era considerable.

El extenso zaguan del hotel donde la representacion de la nacion vecina se halla instalada, se vió constantemente ocupado hasta el anoche por numerosa concurrencia. Militares, paisanos de todas las clases sociales, representantes del país y modestos trabajadores, estudiantes y hombres muy conocidos en la práctica de las carreras profesionales, acudian á dejar sus tarjetas unos, á inscribirse en las listas otros.

En la Bolsa en un momento se reunieron mas de doscientas tarjetas que se mandaron á la embajada. Muchos, sin embargo, prefirieron llevarlas personalmente y se dirigian á la calle de Serrano.

Al lado de la habitacion del conserje en el portal de la embajada se colocó una mesa con recado de escribir y bandejas. Bien pronto éstas no bastaron y hubo que sustituirlas con cestas de mimbre.

Entre las personas que acudian se veian muchas señoras.

Un sacerdote estaba inscribiendo su nombre en la lista y se llegó á él un trabajador.

—¿Podemos poner ahí tambien nuestro nombre los pobres?—le preguntó.

—Aquí le pueden poner todos los que sepan agradecer, y todos los que amen la caridad.

—Pues entonces, apúnteme V. á mí, repuso el obrero, dictando su nombre al sacerdote, que le escribió al lado del suyo.

Una señora queria dejar un lio de ropas para los pobres de París.

Al anoche se calculaban en doce mil el número de las tarjetas que se habian recibido.

Delante de la embajada no se formaron corrillos; las personas que dejaban sus tarjetas se marchaban en seguida, dejando con el mayor orden su puesto á otras.

Son numerosos los ramos de flores que la señora del embajador ha recibido.

### Las iluminaciones

La iluminacion ha sido aún más general que las colgaduras. En algunos palacios se encendieron los aparatos de gas, y en muchas casas se pusieron farolillos de colores.

En la Puerta del Sol no habia mas fachada sin luces que la del ministerio de la Gobernacion. El de Hacienda se contentaba con reflejar humildemente los esplendores de numerosas hachas de viento que lucian en el piso principal de la casa de enfrente. En la calle de Carretas llamaban la atencion las iluminaciones de gas de la redaccion de la «Ilustracion Española y Americana» y del Círculo de la Union Mercantil. El Casino del Príncipe, La Peña Militar, el Veloz Club, el Colegio de Abogados, el Círculo Constitucional, el Ateneo Científico y Literario, todos los centros de reunion de Madrid se presentaron como en los dias de mas gala.

De los hoteles no ha quedado uno sin iluminar, el de la Paz, de Rusia, de Inglaterra, las Peninsulares, todos, y especialmente el de París, han lucido profusion de luces.

Las calles de Espóz y Mina y de Postas lucian faroles en casi todos sus balcones. Los palacios de Medinaceli, de Castro Enriquez, situados en el centro, brillaban con aparatos de gas, así como la casa del banquero Sr. Gargollo y la de las oficinas del Fénix y de otras muchas casas de comercio.

\* \*

En la calle del Jacometrezo se leia en un establecimiento la siguiente quintilla al pié de las dos banderas unidas:

Con sublime abnegacion  
Francia realizó esta union  
Al grito de caridad.  
¡Viva tan noble nacion!  
¡Viva la fraternidad!

La fachada del teatro de Talía, situado en la calle de las Aguas, lucia un transparente que representaba una bóveda sostenida por dos columnas, en forma espiral, arrolladas á éstas las banderas francesa y española; del centro de esta bóveda figuraba bajar el ángel de la Caridad, y pendiente de sus manos colgaban una cinta con la inscripcion siguiente:

*La caridad no tiene fronteras*

Debajo de esta inscripcion y entre nubes, se leia  
*Paris, Múrcia, Madrid*

En los barrios extremos, el aspecto de fiesta era

completo. A pesar del frio, las calles eran muy transitadas, y al rededor de hogueras se improvisaban coplas á Francia, entre las que se mezclaban alusiones chispeantes á cosas del interior.

Los edificios del Estado, de la diputacion y del municipio á oscuras.

### Los sucesos de la noche

Al anochecer de ayer comenzaron á formarse grupos en las inmediaciones de la embajada francesa. En los primeros momentos se mantenian las gentes silenciosas y formando corrillos; los transeuntes se paraban; á cada momento llegaban nuevas masas, que se mezclaban con las venidas primeramente. — Cerró la noche, y crecieron los murmullos; la multitud formaba remolinos que venian á concentrarse y engrosar la masa compacta que se apiñaba á las puertas del hotel de la Embajada. Algunos gritos de ¡viva Francia! ¡viva la república francesa! rompieron el hielo, se enardecieron los ánimos, aumentaron las voces, menudearon los vivas, y primero una luego tres, en seguida veinte, cien, doscientas cerillas fosfóricas improvisaron una iluminacion originalísima, cuyas luces ténues, breves y fugaces, tan pronto brillantes, en su primera llamarada, como apagada por las ráfagas del viento, simulaban un «convento de monjas» en una inmensa hoja de papel carbonizado.

Entonces rompió el coro, y todos al unísono entonaron el himno nacional francés la Marsellesa con el acompañamiento de músicas inesperados, salidos no se sabe de dónde. Vivas á Francia, vivas á la caridad francesa, al embajador y al gobierno francés ornaban á modo de «fioriture» el himno de Rouget del Isle. De pronto gran oleaje agita la multitud; todos quieren saber lo que sucede en la puerta misma del hotel; corre de boca en boca la noticia de que el embajador hace saber á los manifestantes su gratitud y su deseo de que se retiren.

Un sordo murmullo se propaga de grupo en grupo; la multitud delibera, crece el rumor, y como la onda en espumas, rompe en voces discordes, que en seguida se unen en nuevos gritos de ¡viva Francia! ¡viva la república francesa! ¡Que salga el embajador! ¡Que salgaaaaa!

El estrépito de las vidrieras que se abren en el balcon principal del hotel calma la agitacion é impone el silencio mas profundo y respetuoso seguramente que el que suele conseguir la campanilla presidencial, alguna vez impotente, en nuestras cámaras de representantes. Apareció sobre el fondo luminoso del balcon la negra silueta de un hombre que se dijo era el almirante Sr. Jaurés y resonó un ¡viva España! á que la dureza del acento extranjero y la emocion tal vez, prestaron grande energía y briosa entonacion. Grandes aclamaciones, nuevos vivas y gritos diversos dominaron la voz de la figura del balcon que por su ademan y acciones parecia continuar hablando. Circuló entre la multitud la orden de retirarse, y las masas entre cantos y aclamaciones desfilaron hácia la calle de Recoletos.

\* \*

Pocos momentos despues desfilaba la inmensa muchedumbre hácia la calle de Alcalá, marchando reunidos en grupos mas ó menos numerosos, cantando la «Marsellesa» y llevando encendidas cerillas. Al pasar por delante del palacio de la Presidencia, se destacaron de los grupos algunas personas dando vivas á Francia, á la república francesa y á la

caridad francesa, siguiendo despues hácia la Puerta del Sol. En estos momentos la muchedumbre iba aumentando, y aunque no era posible calcular de una manera precisa el número de los manifestantes, puede asegurarse que pasaban de dos mil.

Al llegar á la calle de Peligros, el gobernador señor conde de Heredia Spínola, al frente de alguna fuerza de la guardia civil, se presentó á los grupos dándoles la orden por medio de los inspectores de disolverse, no sin haber mandado antes dar el toque de atención al corneta que llevaba á sus órdenes, produciéndose con esto las carreras y sustos consiguientes.

En este acto los manifestantes, despues de algunas protestas, cumplieron las órdenes de la autoridad, marchando algunos grupos por la calle de Peligros y dirigiéndose otros mas numerosos hácia la Puerta del Sol, siendo detenidos algunos de los que oponian mas resistencia.

Al llegar á la Puerta del Sol los grupos, fuerzas de la guardia civil y de orden público que se hallaban en el ministerio de la Gobernacion, intimaron de nuevo á los manifestantes la orden de disolverse, que fué obedecida por algunos, siguiendo uno de ellos, el mas numeroso, por la calle de la Victoria, plaza del Angel y calle de las Huertas á la plaza de Matute, parándose delante de nuestra redaccion, dando vivas á la Francia y á la caridad francesa. El mismo grupo se dirigió despues á las redacciones de algunos periódicos, repitiendo en las mismas idénticos vivas, disolviéndose despues, no sin que antes hubieran sido detenidos algunos de los que mas calor y entusiasmo demostraban.

\* \*

El Sr. Romero Robledo, no bien tuvo anoche noticia de lo que ocurría, salió de su casa, dirigiéndose á pié por la calle de Alcalá en direccion al ministerio. Al poco rato de estar en su departamento, llegaron al mismo el capitán general, el secretario del gobierno civil y el jefe de orden público. El ministro de Ultramar llegó también á Gobernacion una hora despues, donde permaneció hasta cerca de la una. Los salones de dicho ministerio estuvieron toda la noche muy concurridos de amigos del señor ministro de la Gobernacion. Este permaneció en su despacho hasta las dos de la mañana, retirándose á su casa despues de tener noticia por las autoridades de que había completa tranquilidad.

\* \*

Las personas detenidas por los sucesos de anoche son unas veintiocho, entre ellas algunos franceses. Los detenidos parece serán puestos hoy á disposicion de los tribunales ordinarios.

(«Imparcial.»)

Madrid 19 de Diciembre.

Aunque las músicas militares, para dar una serenata al embajador francés, las habían pedido personas en quienes no puede suponerse ánimo alguno de molestar á la situación actual, es indudable que no faltaba quien quisiera convertir una manifestación patriótica en un acto político.

Negado el permiso, anoche se presentó ante el edificio que habita el embajador francés un grupo de personas que victoreaban á la república francesa. Algunas de ellas entraron en la casa, y una se permitió dar mueras sediciosos, por lo cual el mismo embajador hizo que fuera detenida.

El preso no es persona de importancia política ni social, y tan pronto como supo el Sr. Cánovas que los mueras habían sido principalmente contra su persona, mandó que se le pusiera en libertad.

Los manifestantes iban á disolverse por consejo del embajador, que mandó cerrar la puerta y los balcones de su casa, cuando aconsejados sin duda

por personas que, al parecer, no tomaban una parte directa en la manifestación, pero que la acompañaban á todas partes, se dirigieron por la calle de Alcalá á visitar varias redacciones de periódicos democráticos, no sin que antes hicieran alto delante del palacio de la presidencia del Consejo y repitiesen los vivas á la república francesa, con el objeto que á nadie podía ocultarse.

Las exhortaciones de los agentes de la autoridad y del mismo gobernador civil para que el grupo se dispersara, fueron desatendidas, y al fin la policía tuvo que dispersarlo en la Puerta del Sol, á las doce de la noche.

Se ha intentado, pues, en esta capital, como se había intentado en Barcelona y en otros puntos, una manifestación contra el actual orden de cosas, y los amigos del Sr. Cánovas, apoyándose en lo ocurrido anoche, elogian la prevision del presidente del Consejo, que no quiso facilitar á los manifestantes elementos para reunir gente.

Los demócratas habían intentado para hoy otra manifestación con motivo del general Lagunero, cuyo cadáver pensaban pasear por las principales calles de la capital, á pretexto de pasarlo por el arco del 7 de julio.

El gobierno no lo ha permitido, para quitar motivos á manifestaciones de cierta clase.

Hoy ha publicado la «Gaceta» los decretos de separación y nombramiento de varios directores de las armas.

El hecho de haber algunos de ellos, como el conde de Balmaseda, presentado su dimisión, ordenándole que la retirara, ha sido causa de que el general Martínez Campos interpele al ministerio de la Guerra sobre estas variaciones, haciendo un grande elogio de su amigo el general Balmaseda.—P.

#### TELEGRAMAS PARTICULARES

Madrid 20.

Es probable que en la sesión del Congreso que se celebrará el lunes conteste el señor Cánovas del Castillo á la pregunta del Sr. Pesquera acerca de la actitud de las minorías.

París 19.—La fiesta ha concluido á las seis de la madrugada.

Todo ha pasado con el mayor orden, y se cree generalmente que el éxito superará á todas las esperanzas.

París 19.—Hoy se ha puesto á la venta en diferentes puntos de esta capital el periódico «París-Múrcia», siendo muy considerable el número de ejemplares vendidos. Pasan de 130,000 los que se han remitido al extranjero y se preparan nuevas remesas.

Pasa de 100,000 francos el valor total de la rifa que tendrá lugar en el Hipódromo el día 25 del corriente, ascendiendo de 2,000 los ricos lotes que serán sorteados.

La fiesta de anoche en el Hipódromo ha dejado un gratísimo recuerdo en todos los que asistieron á ella, y cuyo asunto es la conversación general.

Ha merecido unánimes elogios la conducta de los presidentes del Consejo de ministros Sr. Waddington, de la Cámara de diputados Sr. Gambetta, y ministro de la Guerra Sr. Gresley, los cuales han pagado cada uno 500 francos como entrada á las fiestas de anoche en el Hipódromo.

Madrid 20.

Las Cortes no han celebrado sesión hoy.

Se ha verificado en palacio la recepción por el cumpleaños de la princesa de Asturias.

Los ministros se han reunido en la presidencia.

La comisión de las minorías parlamentarias se ha reunido también esta tarde.

Han sido puestos en libertad algunos de los que fueron detenidos el jueves

En la vista de la denuncia del periódico «Los Debates», que se ha verificado hoy, el fiscal de imprenta ha pedido quince días de suspensión.

Es probable que el Sr. Riquelme por no entorpecer la discusión del proyecto de ley de abolición de la esclavitud en el Senado, desista de su interpelación al ministro de la Guerra.

Grandísima escasez de noticias.

No ha llegado todavía á esta capital el periódico titulado «París-Múrcia», pero se espera recibirlo mañana. Las nieves dificultan su llegada.

Esta noche se celebra banquete en palacio.

Los periódicos de París confirman la crisis que ha surgido en el ministerio francés. Mañana se resolverá.

#### BOLSA DE HOY.

Renta del 3 p 8	15'50
Esterior.	16'70
Bonos del Tesoro.	93'85
Subvenc. de ferro-carriles.	31'85
Cámbios sobre Londres.	48'05
Id. sobre París	5'02

#### AUTÓGRAFOS DEL «PARÍS-MURCIA».

Interin se hace público en España el periódico «París-Múrcia», adelantaremos á nuestros lectores algunas de sus curiosidades.

Autógrafo del Papa:

«Dimisit Noe columban ex arca, at illa venit portans ramum olivæ virentibus foliis sin ore ruo.—Génese, VIII.

Quum tribularentur de necessitatibus liberavit eos dominus (ps. 106).—Leo P. P. XII.»

Del rey D Alfonso:

«Acudiendo al socorro de las desgraciadas víctimas de las inundaciones, los pueblos de Europa, nos han probado que no hay fronteras para la caridad.

Es para mí suma felicidad el poder darles testimonio de mi gratitud.—Alfonso »

De Víctor Hugo:

«La verdadera resistencia del hombre á las catástrofes, es un aumento de humanidad. La solidaridad de los hombres es la respuesta á la complicidad de los hechos misteriosos. Así es como se establece en la tierra el tercer término de la gran fórmula humana: fraternidad...

Sabedlo: bajo esta mano que socorre, desaparece la frontera; bajo esta bolsa que se ofrece al necesitado, se ensanchan los corazones; por esta puerta que se abre, penetra el porvenir. Herida España, Francia siente correr su propia sangre. El golpe que descarga sobre Francia alcanza á París. París es la capital del mundo, y todo dolor del mundo es un dolor de París.—Víctor Hugo.»

(«Provincias.»)

San Petersburgo 20.—La Emperatriz de Rusia continúa enferma de gravedad.

París 20.—Se está terminando la impresión de una tercera edición del periódico «París-Múrcia».

Continúa con gran actividad la comisión al extranjero de paquetes con dicho periódico.

A pesar de haber trascurrido el plazo señalado, son bastantes los pedidos que se reciben todavía del periódico «París-Múrcia».

París 20.—La comisión general de tarifas aduaneras continúa discutiendo el impuesto sobre la seda.

(«Islaño.»)

París 19.—El comité de la prensa francesa ha publicado la nota siguiente:

«El comité de la fiesta del Hipódromo ha recibido de todos los puntos de España, y principalmente de

las provincias inundadas, centenares de cartas y telegramas de gracias y felicitaciones.

»Los periódicos, los municipios y muchos particulares han enviado tambien testimonio de viva simpatía hacia la prensa francesa por la generosa iniciativa que ha confundido en una grande obra de caridad á los pobres de dos naciones amigas.

»El entusiasmo es general. El número de despachos que llegan es tan numeroso, que el comité se encuentra, á su pesar, en la imposibilidad de publicarlos todos y de contestar á cada uno; pero que sus autores estén bien convencidos de que la prensa francesa agradece los sentimientos que tan calurosamente les son tributados, porque estos sentimientos prueban que la fiesta del Hipódromo ha producido dos grandes resultados.

»El primero, el alivio del infortunio en ambos países, y el segundo, la union íntima entre ambos pueblos »

Calcuta 19.—Es inexacto que el general Gough esté sitiado en Ingdulling. Dicho general partió el 17 para Cabul.

A pesar de las excitaciones de las tribus belicosas, muchas de las independientes se han abstenido hasta ahora de tomar parte en la guerra contra los ingleses. Así lo aseguran los órganos oficiosos de la prensa de esta capital. Han salido nuevos refuerzos con direccion al Afghanistan.

París 20.—La Reina Isabel ha dirigido una carta al comité de la prensa francesa, encargado de la realizacion de la fiesta del Hipódromo en beneficio de los inundados de España, dándole las mas expresivas gracias por cuanto ha hecho en favor de éstos.

El periódico «Le Gaulois» en su número de esta mañana, evalúa en 300.000 francos la cantidad obtenida en la fiesta del Hipódromo, deducidos los gastos y sin contar los beneficios obtenidos con la venta del «París-Múrcia».

El éxito de este periódico ha sido cuatro veces mayor que lo que se habia calculado.

A pesar del gran número de ejemplares expedidos fuera, se reciben nuevas demandas.

Como el «Gaulois» ha sido el iniciador de la fiesta en favor de los inundados, y su director uno de los individuos mas influyentes de la Junta organizadora, hay motivo para creerle bien informado acerca del asunto. Siendo esto así, no nos explicamos, ni quien ha podido enviar al gobierno las noticias, que con diligencia no acostumbrada para otras cosas, se comunicaban anoche en los centros oficiales á cuantos querian oirlas, ni con qué propósitos se ha pretendido enfriar la gratitud española, divulgando con todo el aparato y autoridad de una noticia oficial impresiones desagradables sobre el éxito de la fiesta de París.

(«Imparcial.»)

## Gacetilla.

Esta mañana, como de costumbre, han aparecido todas las confiterías con tanta profusion y variedad de dulces y confituras que á fuer de hombres verídicos podemos asegurar á nuestros lectores que mas de una vez se nos ocurrió el hacer buena provision de artículos para la gacetilla.

¡Lástima que la imaginacion no se estienda hasta los bolsillos!

En todas hemos admirado la elegancia y el buen gusto que han presidido en los adornos, pues todos los dueños de estos establecimientos han rivalizado en presentar un surtido tan variado como excelente, particularmente en los turrone, de manera que agotado el diccionario de la profesion han tenido que crearse nombres nuevos enriqueciendo así el goloso y verdaderamente dulce MANUAL DE CONFITERÍA.

A las tres y media de la madrugada de hoy ha fondeado en este puerto el vapor «Menorca» con la balija y los siguientes pasajeros:

Excmo. Sr. D. Victorino Hédiger.—Fernando Acuña.—Francisco Prieto.—Cárls Genovar.—Ma-

ría Moll.—Juana Sintas.—José Pascual.—Un individuo de tropa.—Ramon Quesada.—María Moll.—Manuel Maranto.—Total 11.

Nuestros apreciables amigos Excmo. señor don Victorino Hédiger, don Francisco Prieto y Cáules y don Fernando Acuña han llegado hoy en el vapor «Menorca.» Bien venidos sean.

Con motivo de las Pascuas de Navidad, la compañía de ópera italiana dará la tarde del juéves en el Teatro, empezando á las 3 una funcion extraordinaria poniendo en escena la ópera *El Barbero de Sevilla*.

A este objeto, pues, las localidades para dicha funcion se darán gratis á los señores abonados y á los que no lo sean se venderán en taquilla á mitad de precio, costando la entrada un real y medio y los niños y soldados tres cuartillos de real.

El mismo dia por la noche, empezando á las 8 y media se pondrá en escena la ópera *Lucrecia Borgia*. Los precios para esta funcion serán los de costumbre.

Mañana á las doce del dia tendrá lugar la visita general de cárceles.

Dice «El Anunciador:»

«Es objeto de comentarios la desaparicion del capitán jefe de la caja del Banderin de Ultramar, en la que, segun es voz pública deja un descubierto de unos cuatro mil y pico de duros.»

## Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

Sta Victoria vg. y mr. y el beato Nicolás Factor cf.

CULTOS.

Corte de María. Mañana se hace la visita á Ntra. Sra de la Soledad en San Francisco.

Parroquia de Santa Maria, mañana á las 6 y 1/2 se cantará la hora de Prima y luego con la solemnidad de costumbre recitará el Martirologio Romano, vulgo Calenda, D. Jaime Tutó Pbro. despues será el sermón que dirá el Rdo. Sr. Ecónomo de la misma.

Al toque de oracion se dará fin al devoto acostumbrado Septenario de Nuestra Señora de la Esperanza en preparacion al divino parto. A las 9 1/2 se dará principio á las solemnes Maytines y misa del Gallo.

Parroquia de Nuestra Señora del Carmen, á las 6 y 1/2 Prima solemne y luego cantará la Calenda D. Lorenzo Vanrell, Subdiácono, despues sermón por el propio Sr. Cura-párroco á las 11 de la noche Nocturno solemne y misa mayor del Gallo.

Parroquia de San Francisco de Asis, igualmente á las 6 canto de Prima y Calenda solemne por D. Matias Anglada pbro. predicando despues el Rdo. Sr. Cura-parroco de la misma. Al anocheer se dará fin á la piadosa devocion de las 40 Ave-Marias en preparacion al milagroso parto de Maria Sma. en Belen. A las 11 Nocturno solemne y Misa de Gallo.

Concepcionistas y Concepcion, tambien Te-Deum y misa mayor del Gallo.

Santo de mañana.

San Gregorio presbitero.

## Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 22.

De Barcelona en 3 dias balandra «Juanito» pat. Francisco Leon con 5 trips, y efs.

El 23.

De Palma en 1 dia vapor-correo «Menorca» Cap. D. José Pons con 19 trips. 11 ps. efs. y la corresp.

Despachados el 23.

Para Pollensa laud «Corcel» pat. Miguel Buena-ventura con 5 trips. 1 ps. y lastre.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 22.—5:30 t.

Las minorías del Congreso asistirán

al tribunal de actas graves.

El general Riquelme esplana su interpelacion en el Senado.

Los chilenos se han anexionado la provincia de Tarapaca.

En Francia se ha constituido un nuevo ministerio mas avanzado que el anterior.

Interior, 15'40.

Exterior, 16'70.

Bonos, 92'95.

Madrid 22.—7:15 n.

Un telégrama oficial de Cuba anuncia el encuentro de las tropas con los insurrectos, resultando muerto el cabecilla Pancho Jimenez, dos tenientes y varios heridos.

Se ha reunido la comision de las minorías de las Cámaras.

Madrid 23.—2:50 t.

En el sorteo de la lotería celebrada hoy han salido premiados los números siguientes:

Con 2.500.000 pesetas.

N.º 25.018 despachado en Barcelona

Con 1.250.009 pesetas.

N.º 5.212 despachado en Madrid.

Con 750.000 pesetas.

N.º 26.505 despachado en Barcelona.

18589	8133	17375
11423	4796	35522
35332	8000	37748
13428	39881	37936
3701	31120	4040
20180	14161	4247
8128	34745	28186
10940	21171	23989
12084	10095	17431
22181	11881	31493
36388	83	18604
34776	4234	24916
1718	1537	16836
15650	11616	17491
12924	9650	28678
8052	8284	27038
23226	21171	36538
14491	34745	23998
32888	29920	

SORTEO 51.

En el sorteo de la Rifa celebrada hoy han salido premiados los números siguientes:

Suertes.	Ptas.	Suertes.	Ptas.	Suertes.	Ptas.
30	30	1984	10	3957	2500
237	20			3958	20
330	10	2095	10		
350	10	2134	10	4047	10
625	20	2139	20	4218	30
673	20	2461	20	4407	20
803	30	2496	10		
860	30	2540	10	5017	10
		2743	10	5274	100
1374	20	2953	20	5554	30
1488	20			5569	10
1668	10	3033	30	5643	10
1743	100	3216	30	5755	30
1850	10	3236	20		
1982	10	3936	10		
1983	500	3956	20		



# CONFITERIA REAL

NUEVA 39.



Si fabulosa es la variedad en los dulces que se están confeccionando en dicho establecimiento, y extraordinario el número de objetos de regalo aptos para las próximas fiestas de Navidad, no menos admirable será para los clientes de dicha casa y cuantas personas amantes del buen gusto quieran obsequiarla, la finura en las pastas, y exactitud artística en su composición.

## VENID AMANTES DE LO BUENO, VENID Y OS CONVENCEREIS.

Los finísimos turrone de Alicante, Jijona legitimo, Mejicano, Cadrete. Guirlache, Fruta, Avellana, Yema, Vieja, Rosa, la Reina, Nieve. etc. etc. ocuparán su plaza de costumbre anual; y brotarán de la esfera del olvido para gusto y admiracion de los concurrentes, el turrón Asiático y el nunca visto de Alajú y Alfajól.

# CARTONAJES

Hé aquí el ramo de finura mas completo en sede-

**VINOS GENEROSOS**  
**PUREZA Y SUPERIORIDAD.**  
Vermouth, Málaga seco y dulce, Pedro Jimenez, Moscatel, Pajarete, Lágrima, rica Manzanilla de San Lúcar, Madera, Jerez, Jerez muy superior y el excelente vino del Priorato, y de Oporto.  
**MOIRA,**  
Plaza de la Constitucion.

**CONFITERIA**  
**LA PALMA**  
calle Adnóver 24  
**DULCES Y TURRONES.**

## AVISO IMPORTANTE

La falsificación de los medicamentos mas apreciados por los médicos, toma de día en día un desarrollo cada vez mas considerable, y solo con gran trabajo pueden propocionarse los interesados, los productos legitimos, de la casa **GRIMAULT y Cia**, que siguen:

**El Fosfato de hierro de Leras**, contra el empobrecimiento de la sangre.

**El Jarabe de rábano iodado de Grimault y Cia**, contra las enfermedades de los niños.

**El Jarabe de sávia de pino marítimo de Lagasse**, contra los resfriados y bronquitis.

**El Elixir digestivo de pepsina de Grimault y Cia**, contra las malas digestiones.

**El Gobierno frances**, ha querido tomar bajo su proteccion los productos nacionales, autorizandolos con su estampilla. Con arreglo á la Ley de 26 de Noviembre de 1873, cada uno de los medicamentos de la casa **GRIMAULT y Cia** arriba designados que no lleve la estampilla citada, la marca de fábrica y la firma de la misma casa segun modelo adjunto, á partir del 1º de Enero de 1877, debe ser rechazado como una peligrosa falsificación.



**Los Cigarrillos indios de Grimault y Cia**, contra el asma.

**El Jarabe de hipofosfito de Grimault y Cia**, contra las afecciones del pecho.

**La Inyeccion y las Cápsulas de Matico de Grimault y Cia**, contra los flujos.

**El jarabe de quina ferruginoso de Grimault y Cia**, tónico regenerador de las fuerzas y de la sangre.

**La Inga de la India de Grimault y Cia**, contra las jaquecas y neuralgias.

des alpes, Menta, Curacao, China, Casis, verdadero Rosa Jamaica, Ginebra Cognac fin Champagne, Aguardiente doble anís, Ojen, Ajenjo Suiza, Vermouth con quina y seco, Málaga seco, Málaga dulce, Jerez, Manzanilla, Moscatel, Oporto, Madera, Burdeos, Champaigna, etc. etc.

En fin no digo mas por no ser pesado; solo me resta decir: comprad, tomareis gusto y cumplireis mis deseos.

**CONFITERIA DE VINENT.**  
**46 CUFENTES. CUFENTES. 46**  
En dicho establecimiento se encuentran cajas de lujo de diferentes tamaños y juguetes para niños.

**GRAN VARIEDAD**  
DE  
**DULCES Y TURRONES**  
A PESETA Y CINCO CENTIMOS LIBRA.  
EN LA CONFITERIA DE  
**MIGUEL TUDURI**  
**ALAYOR.**  
CALLE ANCHA NUM. 43.  
**VINOS Y LICORES EN ABUNDANCIA.**

**GRAN SURTIDO**  
DE  
**DULCES Y TURRONES**  
A  
**PRECIOS MÓDICOS.**  
**CONFITERIA DE ANDREU**  
[Establecida en 1812]  
**SAN ROQUE 9.**

**CONFITERIA**  
**LA MAHONESA**  
CALLE NUEVA 2.  
En dicho establecimiento para las fiestas de Navidad se hallarán: Turrone de Frutas, Yema, Hollandia, de la Reina, Marron y el legitimo y sabroso turrón de Jijona.  
Bombonería francesa, abundante y variado surtido finos dulces, exquisitos vinos y licores y el ten acreditado  
**MAZAPAN DE TOLEDO.**  
Magnífica y rica coleccion de cartonajes, cartacheria, un bonito surtido de grageas finas y de mil gustos y formas propios todos ellos para las presentes pascuas de Navidad.

Vinos de superior calidad.  
Tambien se estan terminando de elaborar y confeccionar un gran surtido de dulces y turrone de varias clases, para las próximas fiestas de Navidad.

**LA AURORA.**  
Esta sociedad dará sus acostumbrados bailes empezando el sábado próximo dia 27 del corriente mes. El precio de suscripcion será el de una peseta con derecho á tres entradas de señora y al sorteo de localidades.  
La suscripcion estará abierta en la consergería del teatro todos los dias.  
Imp. de M. Parpal, Bastion, 39.